

+ Es ejemplo para servidores públicos: Valencia

HERMOSILLO, Son., 26 febrero 2015.- Como un hecho inédito en la historia de Sonora el cual marca el camino a seguir para los servidores públicos en materia de transparencia y rendición de cuentas, calificó el presidente estatal del PAN, Juan Valencia Durazo, la decisión del Gobernador Guillermo Padrés y sus hermanos de hacer de conocimiento público sus bienes.

El líder del panismo en la entidad, reconoció la decisión y el compromiso del mandatario para con los sonorenses y recalcó que se trata de un hecho nunca antes visto de parte de un Gobernador en el Estado, por lo que exhortó a que este ejercicio lo mantengan las próximas administraciones.

“Tuvo que llegar un Gobernador de Acción Nacional para que las cosas cambiaran en Sonora, para que la transparencia llegara al Estado, para poder tener un Gobierno comprometido con los ciudadanos, comprometido con la rendición de cuentas, pero sobre todo comprometido con entregar resultados a la gente”.

Consideró que este hecho es una muestra fiel del compromiso de Acción Nacional y sus liderazgos con la transparencia que tanto requiere el país y que tanto demandan los ciudadanos, pero que desgraciadamente son pocos los gobernantes que se atreven a dar este paso.

Valencia Durazo dijo además que espera que otros funcionarios, políticos y servidores públicos de todos los partidos políticos sigan este ejemplo de transparencia y den a conocer sus bienes, pues esto dará confianza y mayor certidumbre a los sonorenses sobre sus gobernantes.